

Mitgliederinformation 15/2018



Kommunal-Akademie und Hochschule für öffentliche Verwaltung zu Gast bei der Landesarbeitstagung des Fachverbandes der Kommunalkassenverwalter e.V.

Am 20.09.2018 trafen sich die Kassenverwalterinnen und Kassenverwalter sowie sonstige Bedienstete der rheinland-pfälzischen Kommunalkassen in der Stadthalle Kirchheimbolanden zur Landesarbeitstagung (LAT) 2018. Der Landesvorstand der Kommunalkassenverwalter Rheinland-Pfalz hatte auch in diesem Jahr wieder ein interessantes und abwechslungsreiches Programm zu aktuellen Themen der Kommunalkassen zusammengestellt.

Nach den Grußworten des Landesvorsitzenden Peter Sprengart, des Bundesvorsitzenden Dietmar Liese sowie von weiteren geladenen Gästen, wurden den insgesamt rund 170 Teilnehmerinnen und Teilnehmern, Ausstellern und Gästen die Fachvorträge zur Prozessplattform EGVP – Sinn und Zweck sowie Kassensicherheit/Gefährdungsbeurteilung – vorgestellt.

Besonders hervorzuheben war in diesem Jahr, dass wichtige Kooperationspartner des Landesverbandes Rheinland-Pfalz auf der Landesarbeitstagung vertreten waren und sich ein Bild von der ausschließlich ehrenamtlichen Tätigkeit des Verbandes machen konnten. Für die Kommunal-

Akademie Rheinland-Pfalz nahm Akademieleiter Stefan Heck an der Landesarbeitstagung 2018 teil. Die Hochschule für öffentliche Verwaltung Rheinland-Pfalz war mit Sebastian Hermann, Dozent für Öffentliches Finanzmanagement, vertreten.



v.l.n.r.: Achim Schmidt (Vorstandsmitglied Fachverband Kommunalkassenverwalter Rheinland-Pfalz), Dietmar Liese (Bundesvorsitzender Fachverband Kommunalkassenverwalter), Stefan Heck (Akademieleiter Kommunal-Akademie Rheinland-Pfalz), Jürgen Hesch (Beigeordneter Landkreistag Rheinland-Pfalz), Sebastian Hermann (Hochschule für öffentliche Verwaltung Rheinland-Pfalz), Peter Sprengart (Landesvorsitzender Fachverband Kommunalkassenverwalter Rheinland-Pfalz)

Mit der Kommunal-Akademie Rheinland-Pfalz pflegt der Verband schon über

Jahrzehnte eine intensive und erfolgreiche Zusammenarbeit im Rahmen der Fortbildung für kommunale Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeindekassen. Durch die Hochschule für öffentliche Verwaltung wird im Rahmen der Ausbildung zum 2. Einstiegsamt seit einigen Jahren „Kassenrecht“ als eigenständiges Wahlfach angeboten.

Positiv hervorzuheben ist die Mitgliedschaft aller rheinland-pfälzischen kommunalen Gebietskörperschaften im Fachverband der Kommunalkassenverwalter. Zusätzlich hierzu sind noch einige Eigenbetriebe und sonstige Körperschaften ordentliche Mitglieder. Für die eh-

renamtliche Mitarbeit im Verband werden allerdings engagierte Kolleginnen und Kollegen gesucht, damit auch weiterhin die für die kommunale Praxis wichtige Verbandsarbeit wahrgenommen werden kann.

Im Ergebnis bleibt auch für die Landesarbeitstagung 2018 festzustellen, dass das Programm auf ein reges Mitgliederinteresse gestoßen ist. Ein Dank an die KommWiS und an das Ministerium des Innern und für Sport für ein informatives Gespräch zur Umsetzung der Digitalisierungsstrategie Rheinland-Pfalz im Vorfeld der Landesarbeitstagung, das es dem Verband ermöglichte, seine Ideen und Ansichten zur Digitalisierung darzustellen und einzubringen.

Auch für das Jahr 2019 wird im Rahmen der bestehenden Kooperation zwischen dem Fachverband der Kommunalkassenverwalter und der Kommunal-Akademie wieder ein interessantes und praxisorientiertes Seminarangebot mit aktuellen Inhalten angeboten.

Boppard, den 13. November 2018

Ihr



Stefan Heck
Akademieleiter



Peter Sprengart
Landesvorsitzender